

Volumen 5 AGOSTO

REVISTA MENSUAL

edUcaTE



Responsabilidad Respeto Trabajo en equipo Transparencia Compromiso



Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo

# HISTORIA

C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez  
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA RECTORÍA

Ing. Eliut López Toledo  
ENCARGADO DE LA SECRETARÍA ACADÉMICA Y  
DE DESARROLLO

Lic. Rosalía Montes García  
ENCARGADA DE LA SECRETARIA DE  
ADMINISTRACIÓN

Ing. José Luis López Salas  
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE CARRERA,  
DIVISIONES NEGOCIOS Y TECNOLOGÍAS DE LA  
INOFORMACIÓN

Lic. Martha Alicia Larraga Acuña  
DIRECTORA DE CARRERA, DIVISIÓN LENGUA  
INGLESA

Ing. Enrique Leyva Torres  
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE LA CARRERA,  
DIVISIONES DE MANTENIMIENTO INDUSTRIAL,  
NANOTECNOLOGÍA Y TECNOLOGÍA AMBIENTAL

Ing. Juan José Gloria Puente  
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE LA CARRERA,  
DIVISION MECATRÓNICA

La Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo nace en Septiembre de 1998 como respuesta a la demanda de Técnicos Superiores Universitarios, por parte de las industrias y empresas de región de Apodaca, Escobedo, San Nicolás de los Garza y el norte de Nuevo León. La UTE es una institución de educación superior con un modelo educativo innovador que ofrece a los egresados de bachillerato o equivalente una formación de calidad y excelencia, basada en la preparación técnica y tecnológica principalmente.

El objetivo para el cual fue creada la universidad, es el de formar técnicos superiores universitarios aptos para la aplicación y la solución creativa de problemas, con un sentido de innovación en la incorporación de los avances científicos y tecnológicos, desarrollar estudios o proyectos en las áreas de su competencia y promover la cultura en el Estado, mediante la investigación aplicada y el intercambio académico con otras instituciones educativas nacionales o extranjeras.

A partir de septiembre de 2010, se imparten carreras de nivel 5A(Ingenierías) con el fin de ampliar su cobertura, manteniendo su presencia y calidad, para con ello obtener una mayor rentabilidad social, en apego a las necesidades del país.

Mediante la continuidad de estudios, las Universidades Tecnológicas dan respuesta a las aspiraciones de sus egresados de Técnico Superior Universitario (TSU) en cuanto a su interés por continuar estudios de ingeniería/licenciaturas , ya que las nuevas carreras están alineadas a las de Técnico Superior Universitario existentes.

# Índice

<u>I. Visita a la empresa MATTEL .....</u>	<u>4</u>
<u>II. Semana Tecnológica.....</u>	<u>5</u>
<u>III. Concurso estatal de inovacion.....</u>	<u>6</u>
<u>IV. Relación con empresa Auto Plastek .....</u>	<u>8</u>
<u>V. Visita al Hospital IMSS 34. ....</u>	<u>9</u>
<u>VI. Profesionistas de Éxito 2023 .....</u>	<u>11</u>

# Visita a la empresa MATTEL

Fecha: 8 de Agosto del 2023

Como parte de la responsabilidad que tenemos con el sector productivo, el día de hoy 8 de agosto del 2023 dio arranque el curso brindando a la empresa **MATTEL** en este caso enfocado en Mecánica industrial y lubricación.

El personal directivo del área de Vinculación visitó las instalaciones de la compañía para dar la bienvenida a los participantes en este curso en nombre de nuestro Rector, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, quien de igual forma agradece a la empresa por su confianza para con nosotros como institución educativa.

Asimismo, se hace una atenta invitación a que más industrias se sumen a darle capacitación a su personal, haciendo énfasis en que no se trata de un gasto, sino de una inversión en su capital humano.



# Semana Tecnológica

Fecha: 9 de Agosto del 2023

En la UTE dimos inicio con las labores de la Semana Tecnológica mayo-agosto 2023, a cargo de Nuestro Rector, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, acompañado del área de Secretaría Académica y de Desarrollo y Directivos de todas las carreras.

El evento tuvo una duración de tres días en los cuales se vieron muy buenos proyectos que destacaron para competir en la competencia estatal de innovación de los días siguientes



# Concurso estatal de inovacion

Fecha: 11 de Agosto del 2023

Se llevó a cabo el Concurso Estatal de Proyectos de Innovación Tecnológica y Sustentables entre las Universidades Tecnológicas y Politécnicas del Estado de Nuevo León Mayo-Agosto 2023, con la participación de la Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo, Universidad Tecnológica Cadereyta y la Universidad Politécnica de Apodaca.

Importantes proyectos fueron evaluados a detalle donde luego de una ajustada contienda se eligió un vencedor, orgullosamente de nuestra institución el cual deja ver los valores académicos y de formación aprendidos en la UTE

Nuestro Rector el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez agradece a sus homólogos por permitir que sus estudiantes presenten sus trabajos de investigación y desarrollo, dejando ver una clara idea de lo que hoy en día es la punta de la lanza en cuanto a los avances tecnológicos y sustentables dentro de la Electromovilidad y la Industria40 en el Estado de Nuevo León.





Luis Daniel Galván Villanueva ganador del concurso estatal de inovacion

A promotional graphic for the student community. The left side is a dark background with green text: '#TODOSSOMOSUTE', 'UNETE A NUESTRA COMUNIDAD ESTUDIANTIL', '¡ÁGUILAS!', and a 'CONTACTANOS' button. Social media icons for Facebook, YouTube, and Instagram are in the bottom left. The right side is a photo of a statue of an eagle on a pedestal with 'LTE' written on it, set against a blue sky and green grass.

# Relación con empresa Auto Plastek

Fecha: 15 de Agosto del 2023

La estrecha relación con las organizaciones es sumamente importante para mantener una formación integral con la comunidad universitaria, es por ello que se firmó el convenio marco de colaboración con la empresa **AUTO PLASTEK**.

Nuestro Rector, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, agradece al personal de la empresa que nos acompañó e invita a que más empresas como esta se sumen a las labores que sin duda fortalecerán la preparación profesional de los estudiantes.



## #TodosSomosUTE

# Visita al Hospital IMSS 34

Fecha: 16 de Agosto del 2023

Como parte de una campaña permanente de solidaridad con personas en tema de inclusión económica la cual es impulsada por la Universidad, se llevó a cabo la entrega de alimentos a las afueras de la UMAE Hospital de Cardiología No. 34 del IMSS.

En esta ocasión la actividad fue llevada a cabo con la participación de alumnos y docentes de la División de Negocios quienes acudieron junto con el responsable del Programa Tutorial de la UTE.



***"Ayudar al que lo necesita no sólo es parte del deber, sino de la felicidad."***

***José Martí***



# Profesionistas de Éxito 2023

Fecha: 17 de Agosto del 2023

Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo

Se llevó a cabo la Toma de Protesta de las UTyP del Estado de Nuevo León esto en el Auditorio Pabellón M, esta ceremonia fue encabezada por el Dr. Samuel García, Gobernador Constitucional del Estado.

Nuestros Rector, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, agradece al gobernador Samuel Alejandro García Sepúlveda por permitirse realizar este evento que sin duda es de gran valor para cada uno de los jóvenes que egresan con una excelente preparación académica de cara a los nuevos retos que recibe nuestro Estado en temas de Electromovilidad e Industria4.0.

Secretaría de Educación de Nuevo León



Todos los derechos reservados  
Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo



edUcaTE

# edUcaTE



#TodosSomosUTE



© 2019 Universidad Tecnológica del Estado de Nuevo León

